



体育的行事が行われました

9月10日（金）に本校グラウンドで体育的行事が行われました。緊急事態宣言により、当初の予定であった野幌総合運動場での陸上競技会は中止となりましたが、場所を学校グラウンドへと移し、学年ごとに選抜リレーと全員リレーの2種目の競技を行いました。全員リレーでは縄跳びやタイヤ押しといった区間もあり、学級が楽しみながらゴールを目指し、団結する姿が見られました。コロナ禍で様々な制限のある中でも、例年とはひと味違う運動の楽しさを味わうことのできた行事となりました。

1年生



2年生



3年生



『1学期のふり返りと2学期の目標』 1年 S.N.さん (始業式 代表生徒の言葉)

私は、1学期特に勉強を頑張りました。小学校の時とは違い、テストが難しく、高校受験にも関係するので今までで一番勉強したと思います。塾に行ったり、友達と勉強したりすることで、楽しく勉強することができました。夏休みは、時間を無駄にしないように、一日の生活スケジュールを初めに考えました。また、HIBIKI-6を活用し、いつどんな勉強をするか計画を立て、コツコツ進めました。日頃なかなかできない読書や運動にも取り組みました。

2学期の目標は、リーダースキルを高め、仲間と協力することです。私は学級会長、学年協議会副委員長をしています。1学期はわかりやすく説明したり、活動を工夫したりすることの難しさを感じたので、今学期は陸上競技会や文化祭を通じて、もっとクラスや学年の仲を深め、一致団結して、楽しみながらみんなが成長できる行事にしたいと思います。そのためには、私自身、もっと相手の気持ちを考えられる人になって、みんなから信頼されるリーダーになりたいです。

今はできないことが多いですが、次の1年生の手本となれるよう、先輩方を見習っていきたいです。

部活動の結果

女子バスケットボール部の中体連全国大会出場をはじめ、本校生徒が様々な舞台上で活躍する姿が見られました。

<p>【女子バスケットボール部】</p> <p><中体連全道大会></p> <p>1回戦 シードにより不戦勝</p> <p>2回戦 ○清田中 63 — 35 北見市立南中</p> <p>3回戦 ○清田中 64 — 31 江別市立江別第二中</p> <p>準決勝 ○清田中 60 — 45 滝川市立明苑中</p> <p>決 勝 ×清田中 48 — 49 札幌市立東月寒中 →最終結果 準優勝</p> <p><中体連全国大会></p> <p>予選リーグ</p> <p>第1試合 ×清田中 61 — 70 浅野川中 (北信越代表)</p> <p>第2試合 ×清田中 46 — 69 昭和学院 (関東代表) →最終結果 予選リーグ敗退</p> <p><第2回U15選手権大会 札幌予選決勝ラウンド></p> <p>1回戦 ○清田中 100 — 16 篠路中</p> <p>2回戦 ○清田中 60 — 41 澄川中</p> <p>準決勝 ○清田中 44 — 25 厚別中</p> <p>決 勝 ○清田中 90 — 42 星置中 →最終結果 優勝</p>	<p>【陸上部】</p> <p><中体連新人戦大会></p> <p>3000m 3位 2年 T. Y.</p> <p>4×100mR 4位 2年 T. S.—M. W.—O. K.—T. R.</p> <p>砲丸投げ 6位 2年 O. S.</p> <p>【吹奏楽部】</p> <p><第66回北海道吹奏楽コンクール></p> <p>中学校A編成の部 金賞</p> 
	<p>第45回</p> <p>ピティナ・ピアノコンペティション全国大会</p> <p>連弾上級 ベスト8 ・ Jr.G級 ベスト7</p> <p>3年 M.A.さん</p> <p>全国規模のピアノコンクールで入賞されました。 おめでとうございます!</p> 

教育実習生紹介

8月23日から、5名の教育実習生が本校で実習を行っています。現場での実習を通して、教師という仕事の魅力ややりがいを感じてほしいと思います。

槻館 修平先生（星槎大学）1年3組所属 教科:社会 9月10日終了

清田中学校で実習させて頂いたことを大変嬉しく思います。3週間という短い期間ではございましたが、皆さんと共に精一杯学ぶことができました。

城ヶ端真衣先生（北海道教育大学札幌校）1年2組所属 教科:保健・養護 9月17日終了

初めての教育実習で不安なこともたくさんありましたが、明るく優しい清田中学校の皆さんとの触れあいを通して、改めて教員になりたいと実感できました。4週間大変お世話になりました。

富岡 三鈴先生（北海道教育大学札幌校）1年4組所属 教科:保健・養護 9月17日終了

清田中学校の皆さんはとても優しく、充実した実習生活を送ることができました。これからもその優しさを忘れずに、元気に過ごしてください。

釣岡 将生先生（北海道教育大学旭川校）1年7組所属 教科:社会 9月24日終了予定

毎日本当に充実した日々を送らせていただいています。残りの期間で出来る限り多くの人と話したいと思っているので気軽に話しかけてください。最終日までよろしくお願いします!

大道 香波先生（北海道教育大学札幌校）1年1組所属 教科:英語 9月24日終了予定

皆さん、毎日素敵な挨拶をありがとうございます。皆さんの温かい心に支えられて毎日充実した日々を過ごしています。実習終了日までよろしくお願いします。

登下校指導

登下校状況や通学路の様子の把握と安全指導のため、9月14日（火）に登下校指導が行われました。通学路や生徒玄関に教員が立ち、挨拶や声掛けをしながら交通マナーの指導や安全確認をしました。



生徒会役員選挙公示

9月6日(火)~14日(火)

9月28日(火)に生徒会役員選挙が行われます。2年生を中心とした新しい学校のリーダーの選出に向け、選挙管理委員会や立候補者が準備を進めています。